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CDU begrüßt Aufwertung des Postplatzes - Oberbürgermeisterin setzt 
Wahlversprechen um 

 
 

Die CDU-Fraktion begrüßt die Aufwertung des Postplatzes durch die Aufstellung der 
Pflanzbeete. Damit erfüllt unsere Oberbürgermeisterin Helma Orosz ein weiteres 
Wahlversprechen.  
 
Da die vollständige Umsetzung des Schürmann-Entwurfs für den Postplatz mit seinen 
Freianlagen, u.a. mit Grünring und Wassergraben, kurzfristig nicht zu erwarten ist, ist diese 
Belebung des Platzes dringend erforderlich. 
 
Stadtrat und Landtagskandidat Patrick Schreiber: „Ein  Schritt in die richtige Richtung, 
weitere müssen und werden folgen, damit die Dresdner und ihre Gäste diesen Platz wieder 
annehmen. Schön wäre es, wenn die Pflege dieser Anlagen in Form von freiwilligen 
Patenschaften erfolgen würde.“ 
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